



全力投球

石部中学校のようすや生徒の活躍を紹介します。

湖南省立石部中学校 学校便り NO.9

明けましておめでとうございます 本年もどうぞよろしくお願いたします。

新しい年がすべての皆さんにとって素晴らしい年でありますように。

今年一年をどんな年にしていくかは、自分にかかっています。もし、昨年の自分に後悔している部分があるのなら、新年と共に、気持ちを新たにしていきましょう。

『心が変われば態度が変わる。態度が変われば行動が変わる。行動が変われば習慣が変わる。習慣が変われば人格が変わる。人格が変われば運命が変わる。運命が変われば人生が変わる。』この言葉は元大リーガーの松井選手が座右の銘としたことでも知られています。新年の決意を、まず態度に示していきましょう。



青春祭（あおはるさい）2019 12/1（日）



石部文化ホールにおいて、青春祭（青少年育成大会）が行われました。湖南省の中学生が実行委員として活動しました。本校からは、「私の思い2019」発表者として、森地董さんと永井優衣さんが発表しました。湖南省「いじめをなくそうサミット」の報告では、総合司会として三吉七海さんと河津莉玖さんが進行を進めました。

家庭科作品展

3年生の家庭科の授業では、幼児の遊び道具を作成しました。心がこもった作品が多く、見ていてほのぼのとした気持ちにしてくれます。全作品が学校で展示されました。この後、石部中学校校区の保育園や幼稚園に届けて、園児の遊びに役立ててもらいます。



外国籍生徒交流会 12/3（火）

湖南省水戸体育館と水戸まちづくりセンターにて湖南省内4中学校から外国籍生徒の交流会が開かれました。「カポエイラ」という格闘技と音楽、ダンスの要素が融合したブラジルの武術を体験するグループとブラジルの家庭でよくつくられるお菓子作りを体験するグループに分かれて活動しました。



環境整備活動 12/7（土）

ボランティアさんのおかげで毎年美しい桜を見ることができています。

4月に桜の花がたいへん美しく見えるのは、地域の方々が学校周辺の除草作業をしていただいているおかげです。背丈以上に草が生い茂る中、早朝から活動してくださいました。特にグラウンドフェンスの奥はすっきりし、桜の木が引き立っています。ありがとうございました。





石部で行われる行事です。ぜひご参加ください！（どなたでも参加可能 当日参加、大歓迎いたします）
 1/18（土）人権フェスタ（石部中学校ドリームホールAM9：30～）が行われます。

・「人権劇」や石部中学生が制作した人権映画「雲の上は晴れ」が上映されます。文化祭で見逃した方ぜひ鑑賞を。またゲスト数名が「本」となり、自身の経験や思いを語るリビングライブラリーなど、人権について石部中学校区全体で学ぶ機会となります。

1/26（日）PTA 連携交流研修会 子育て講演会（石部文化ホール受付9：30～）がおこなわれます。

『スマホやタブレットの安全な使い方』 ～おとなが知らない世界～

・スマホの危険性を訴え、各地で講演活動をされている篠原嘉一さんの講演です。SNS 情報管理など親子で学べる内容です。スマートフォンを持参して講演をお聞きすることをおすすめします。

1/7（火） 始業式 1/18（土）人権フェスタ （石部中学校ドリームホール9：30） 1/26（日）湖南甲賀PTA 交流研修会 （石部文化ホール受付9：30～） 2/3、4（月、火） 県内私学入学試験 2/3（月）は3年生給食無し	2/5、6（水、木） 県立高校特色・推薦 ・スポ文化芸術推薦選抜 2/5（水）は3年生給食なし 2/19（水）学年末テスト①～③給食なし 2/20（木）③までテスト（1,2年生給食なし、 3年③から授業（給食あり） 2/21（金）1,2年生テストと授業、3年生授業	3/10（火） 県立高校一般選抜 3/14（土） 卒業式 3/16（月） 振替休日 3/17（火） 県立高校一般選抜合格発表 3/24（火） 修了式
--	--	--

VHS ビデオ（校長のつぶやき）



「テレビのチャンネルをまわす」「電話のダイヤルをまわす」と私は今でも言いますが、現在ではテレビのチャンネルも電話もまわすことは、まずしません。リモコンや画面を押したり、触れたりします。今の中学生に、「テレビのそばに行って、チャンネルをまわして番組を代えていた。」といってもピンとこないのでしょうか。まして、「寝転がって、足の指で器用にチャンネルをまわす」ことが、日常行われていたことなど知らないでしょう。中学生どころか、私の学校の若い先生方も知らないかも知れません。現代の科学の進歩は、私が中学生だったころには想像できない状況にあります。

私が大人になってからも科学は驚くほど発展しています。ちょうど親になったころ、ホームビデオが回り始めました。子の姿を何巻もビデオに撮ったのですが、残念ながらVHSビデオはやがてCD、DVD、BR、HD になっていきました。ビデオを再生するデッキはつぶれて家にはなくなりました。せっかくとったビデオは見るができなくなりました。さらに、ビデオは白いカビだらけで、もし、デッキがあったとしても再生はできないような状況でした。

『思い出がよみがえります』古いVHSビデオをDVD にしてくれる店があるのを知り、だめもとで頼んでみました。「ずいぶん、かびていますから直らない可能性が高いです。」とのことでした。それが2ヶ月たって、先日できあがりしました。修復不可能だった部分もありましたが、25年以上も昔の家族の姿が映りました。「あなた、まだ、ちょっとは髪あるやん！おなかも出てないし！」妻の暴言はさておき、懐かしさがいっぱいこみあげてきました。DVD 鑑賞でちょっぴり感傷にひたりました。楽しいひとときが過ごせました。科学の進歩ってとてもありがたいです。もう二度と見るができないうちで思っていたのですから。

今では、ネットを通じて全世界がつながっています。情報もすぐに手に入ります。とても便利になっています。でも、一方で、SNS で言葉巧みに誘われ、小学生が誘拐された事件も起こりました。科学の進歩はとてもありがたいです。しかし、それを悪用する人がいると、今までありえなかったような犯罪も発生しています。「科学は世の中のすべての人が幸せに、便利になるため、進歩している」と考えることは間違いなのでしょうか。

